

Alexis Hervé

Au chant ou à l'accordéon, de bals en galas, Alexis, 22 ans, recèle en lui une belle énergie.

Se rendant aux thés dansants avec ses grands-parents, Alexis suit à 5 ans ses premiers cours d'accordéon. « Mon premier professeur a été Pierre André. J'ai remporté quatre fois la coupe d'Europe, de 1998 à 2002. » Il continue les cours auprès de Véronique Gaudin, à Saintes. Toujours à l'affût des concours, ce Charentais remporte de nouveau à quatre reprises le trophée Robert Pinson de Poitiers. À 15 ans, il monte son orchestre (constitué aujourd'hui de cinq musiciens) et donne son premier bal. « J'ai essayé de donner des cours puis je suis devenu professeur. » Inspiré par les succès de ses idoles (Robert Monedière, Pierre André, André Verchuren et Jean Ségurel), Alexis établit son programme de bal. « C'est surtout rétro. J'apprécie le côté régionaliste. » Et cette tendance, il la défend plutôt bien. S'il aime jouer et chanter, le jeune homme s'est encore découvert une passion pour la composition.

En 1998, il écrit son premier titre, *La valse vagabonde*. « J'ai sorti mon premier CD à 16 ans. Le quatrième, *Les rues de mon village*, est paru en mars 2008. » En 2005, il participe au Grand Prix Ségurel de la chanson avec le titre *J'ai déposé quelques bruyères*. À ce jour, il compte plus de soixante-dix compositions et collaborations déposées à la Sacem⁽¹⁾. « J'ai écrit avec Pierre André, David Corry, René Guittare, Marion Chevalier, Jo Lebeau... Je me produis avec mon chanteur Daniel en duo quand je ne suis pas accompagné par mes musiciens. » En mai 2008, il passe pour la première fois à la télévision, dans l'émission de Pascal Savard sur la chaîne LMTV au Mans. Les organisateurs des festivals le sollicitent. En août dernier, on a pu le voir au Soulet d'Ayen aux côtés de l'accordéoniste-chanteur Fabien Veyriras.

Caroline Linant



• Site : www.alexisherve.centerblog.net
 e-mail : alexis.herve@neuf.com

(1) Société des auteurs, compositeurs et éditeurs de musique.